

Vortrag

Das Dilemma der Kunst und die Folgen

Zusätzlich zum Ausstellungsbetrieb will das Griether Hanselädchen unter dem **Motto „Kaffee, Kunst und Kuchen“** ab 2018 regelmäßige Treffen mit dem jeweils ausstellenden Künstler veranstalten. Diese Veranstaltungsreihe soll den Besuchern die Möglichkeit geben, den Künstler kennen zu lernen und etwas über seine Kunst, sein Leben oder künstlerische Fragen im Allgemein zu erfahren. Darüber hinaus sollen die Veranstaltungen den Bekanntheitsgrad des Lädchens mit angeschlossenem Café in der Region weiter steigern und so mit dazu beitragen, das Überleben dieser ehrenamtlich geführten Einrichtung langfristig zu sichern.

Den Anfang macht am Freitag, den 18. Mai, um 16:30 Uhr Konrad Hamacher, dessen Niederrheinserie „Ansichten der Provinz“ in die Verlängerung geht und noch einige Wochen zu sehen sein wird. Bei Kaffee und Kuchen hält der niederrheinische Photograph einen Vortrag zum Thema „Das Dilemma der Kunst und die Folgen“, *bei dem es um die Unverständlichkeit zeitgenössischer Photographie und der Künste im Allgemein geht und die Frage, ob fremde Deutungen den Betrachter wirklich helfen können oder ob es andere Wege zum Verständnis von Kunst gibt, die den Kunstinteressierten dauerhafter weiter bringen.*